
 

Ansehen  
 

Pallotti, durch Dein Ansehen  
hast Du den Menschen Ansehen gegeben. 
 

Du hast keine Unterschiede gemacht. 
Ob arm oder Reich,  
ob krank oder gesund,  
ob verbittert oder mild,  
ob alt oder jung ..., 
in jedem Gesicht  
hast Du das Angesicht Gottes gesehen,  
hast Gott angesehen.  
 

Indem Du IHN erkanntest, hast Du den 
Menschen ihren Wert spürbar werden lassen, 
hast ihnen Ansehen und Achtung geschenkt, 
denn jeder Mensch trägt Göttliches in sich.  
 

Sehen wir uns so an, 
dass wir dem anderen Ansehen geben?! 
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